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Interfraktionelle Anfrage der CDU-Fraktion, der SPD-Fraktion und der Fraktion Bünd-
nis ´90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Chorweiler  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
 
etliche Sportvereine des Stadtbezirks 6 stellen immer wieder Anträge auf bezirksorientierte 
Mittel, in denen sie etwa Gelder für Fußballtore und –bälle, Trikots oder Schränke zur Auf-
bewahrung der Sportgeräte beantragen. Beantragt werden auch Mittel für Geräte zur Pflege 
von Kunstrasenplätzen.  
 
Um den tatsächlichen Bedarf der Sportvereine aus bezirksorientierten Mitteln klären zu kön-
nen, bitten wir das Sportamt um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. In welcher Form werden die Sportvereine im Stadtbezirk 6 unterstützt?  
 

2. Besteht die Möglichkeit für Sportvereine vom Sportamt eine Förderung für die o. g. 
Gegenstände zu erhalten? Wenn ja: Wie sieht das Verfahren aus? Wenn nein: Wa-
rum nicht? 
 

3. Die Stadt Köln hat mit viel Aufwand einen Kunstrasenplatz in Pesch angelegt. Wer-
den auch die notwendigen Pflegegerätschaften bereit gestellt? Wenn nein: warum 
nicht? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
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